

Cette année, Arctic Monkeys, Yungblud et Idles ouvraient la **19e édition de Rock en Seine**, qui se tenait du 25 au 28 août 2022. Nombreux se sont déplacés pour voir leurs artistes favoris performer devant leurs yeux. Une occasion en or alors, pour de plus petits groupes de se faire connaître et de convaincre de nouveaux fans. Vitav y était et vous offre un aperçu d'une journée haute en couleur, **vendredi 25 août**.

Reportage réalisé par Yuna PERRIERE.

***Yungblud signe le premier concert sur la grande scène de cette édition 2022 du festival.***









*Un fan du groupe Idles évacué de la foule.*



***Idles, groupe punk-rock britannique, enflamme la grande scène.***







***Requin Chagrin, groupe indie-rock français***







***Newdad, groupe irlandais de rock alternatif***

***Arctic Monkeys, que l'on ne présente plus, clôt cette première journée de festival***





## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)